



LA FABRIQUE
DES ALPES

La Fabrique des Alpes 2025,

Une journée pour celles et ceux qui veulent décider autrement !

Cette année, La Fabrique des Alpes revient le **23 septembre 2025** au **Village by CA** à Grenoble, avec une ambition assumée : secouer les codes traditionnels du leadership.

Ici, pas de conférences soporifiques ni de jargon inutile. Juste une cinquantaine de dirigeants et décisionnaires réunis pour transformer concrètement leur quotidien professionnel.

Parce que diriger, ce n'est pas seulement décider, c'est inspirer, oser, et parfois même... douter. Ça tombe bien : cette journée est faite pour ça.



Découvrez le déroulé en détails :

<https://lafabriquedesalpes.fr/programme/grenoble-programme/>



Au programme :

- Des **ateliers** concrets pour expérimenter de nouvelles pratiques managériales et renforcer la collaboration au sein de vos équipes.
- Des **sessions interactives** pour questionner vos modèles de leadership et identifier des pistes innovantes adaptées à votre réalité.
- Des **retours d'expériences** inspirants de dirigeant-es ayant initié avec succès des changements audacieux dans leurs organisations.
- Des **échanges** ouverts et enrichissants sur des pratiques innovantes comme la gouvernance partagée et l'agilité organisationnelle.

Sans oublier ces moments essentiels pour **connecter, rire, échanger** librement et créer des liens forts avec celles et ceux qui partagent les mêmes défis.



Depuis plusieurs années, Sémawé aide organisations et individus à travailler mieux, ensemble, grâce à la formation, la facilitation, la supervision et le mentoring collectif et individuel. Certifiée Provider Holacracy, ISO 9001 et B CORP, Sémawé a accompagné plus de 30 organisations vers un leadership plus libre et efficace.

Pour plus d'informations : <https://semawe.fr/>



Notre partenaire de choc

Le Village by CA soutient cette journée avec enthousiasme, convaincu que c'est en dirigeant autrement que les entreprises et les territoires changent durablement.

“Nous sommes très heureux d'accueillir l'édition 2025 de la Fabrique des Alpes au Village by CA Sud Rhône Alpes. Cet événement fédérateur s'inscrit pleinement dans notre mission : accompagner l'innovation et la transformation des entreprises de notre territoire en créant des synergies et en inspirant les dirigeants à agir face aux défis d'aujourd'hui. C'est une belle opportunité de rapprocher nos écosystèmes et d'accélérer le changement !”

Nelly CASTEJON - Maire du Village by CA SRA

[Flash-back sur 2024]

L'an dernier, 75 participants ont dit adieu aux clichés managériaux grâce à 15 ateliers et conférences qui ont suscité un réel enthousiasme, salué notamment par Le Dauphiné Libéré.

Grenoble

DL Sémawé a réuni "l'écosystème des organisations qui expérimentent de nouvelles façons de travailler"

L'agence Sémawé, spécialisée dans l'accompagnement de la transformation des organisations, a organisé ce jeudi 4 juillet la quatrième édition de la Fabrique des Alpes. Présentation de l'événement avec Aliocha Iordanoff, président de Sémawé et coach en **holacratie**.

Propos recueillis par **Matthieu Estrangin** - 04 juil. 2024 à 18:30 | mis à jour le 04 juil. 2024 à 19:57 - Temps de lecture : 2 min



Aliocha Iordanoff, président de Sémawé et coach en holacratie. Photo Le DL /M.E.

[Voir l'article complet](#)

 Réservez votre place :

<https://yp.events/9a292f3d-b20e-423b-ac38-2015f83c9c91/Fabrique-des-Alpes-Grenoble>

 Revivez l'énergie des éditions précédentes :

<https://lafabriquedesalpes.fr/replay-2024/>

 Contacts

Source de l'événement & Programme :  [Juliette Brunerie](mailto:Juliette.Brunerie)

Logistique & Presse :  [Elodie Colombo](mailto:Elodie.Colombo)